
ATA Nº 73 DO CONSELHO MUNICIPAL DO IDOSO 

Aos quinze dias do mês de outubro de dois mil e vinte às dez horas, aconteceu uma reunião ordinária 

do Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa, através de vídeo conferência tendo em vista a 

pandemia do COVID19 que assola o mundo inteiro impedindo que as reuniões dos conselhos sejam 

feitas presencialmente, sob a condução do Presidente o Conselheiro Sr. Hamilton Gomes de Souza 

(Representante de Entidade de Cunho Filantrópico e Social - APAE) e com a participação dos 

seguintes conselheiros: Ellison Afonso Clemente Mina (Representante da Polícia Militar), Iracema 

Medeiros (Representante de Usuárias (os) do Grupo ou movimento do Idoso), Vitor Cesar Paris 

(Representante da Secretaria de Obras), Dafna Corrêa (Representante da Associação Jorge Lacerda), 

Rosilene Costa Antônio (Representante da APAE) também estavam presentes a Sra. Gisele 

Nascimento Costa (Presidente da ASANC) e o Sr. Pe. José Eduardo Bittencourt (Vice-Presidente da 

ASANC). O Presidente Sr. Hamilton Gomes de Sousa deu início a reunião cumprimentando a todos e 

em seguida apresentou a pauta do dia onde o primeiro item seria sobre um requerimento recebido do 

Pe. José Eduardo Bittencourt no qual o mesmo solicitou a inclusão da ASANC no Conselho Municipal 

da Pessoa Idosa e o segundo item um ofício  do mesmo  solicitando a alteração dos representantes do 

Credo Religioso onde atualmente o titular como representante do credo é o Sr. Francisco dos Santos 

Justino e a Suplente é a Sra. Zuleide de Souza Justino, e o mesmo gostaria de se tornar titular 

novamente ficando assim constituído: Titular – Pe. José Eduardo Bittencourt e Suplente o Sr. 

Francisco dos Santos Justino. Quanto ao primeiro item a Sra. Dafna começou explicando que os 

documentos relacionados a ASANC teriam que ser analisados pela Comissão de Normas e 

Documentos do Conselho do Idoso, para ver se estão todos em conformidade com o que consta na 

Resolução nº 003/2020, para posteriormente serem apresentados em reunião Plenária para 

conhecimento e aprovação de todos os conselheiros. Porém na data do dia anterior em quatorze de 

outubro de dois mil e vinte já havíamos feito uma reunião com três dos quatro conselheiros que 

compõem a Comissão de normas tendo em vista que a Sra. Dafna não pode comparecer por estar em 

outra reunião no Parque Ambiental. Então o Sr. Vitor Cesar Paris explicou a todos que ele juntamente 

com o Presidente Sr. Hamilton de Souza Gomes e o Conselheiro Ellison A. Clemente Mina haviam em 

reunião conferido os documentos e como consta em ata datada do dia 14 de outubro, foi indeferido 

tendo em vista a falta de muitos documentos e enviado um ofício ao Presidente da ASANC informando  

da decisão em reunião e com uma relação de tudo que faltava na documentação para inscrição da 

ASANC junto ao Conselho Municipal do Idoso. Porém na data do dia seguinte o Sr. José Eduardo 

Bittencourt trouxe todos os documentos faltantes e entregou para o Conselheiro Vitor que informou a 

todos que agora a documentação estava completa e que nada impedia a inscrição da referida 

entidade no CMDPI. No entanto a Sra. Dafna e o conselheiro Ellisson que faz parte da comissão de 

normas  informaram que mesmo assim teríamos que marcar uma reunião com a Comissão de Normas 

e Documentos para análise completa e com a presença de todos os conselheiros da comissão para 

apurar a autencidade da documentação, reunião esta que foi marcada imediatamente para o dia vinte 

e um de outubro de 2020 as quatorze horas na sala de reuniões da prefeitura e que após a provação 

seria convocada uma reunião com a plenária apresentação e comunicar a decisão por parte da 

Comissão em relação a documentação da ASANC. A Sra. Dafna ainda mencionou a comissão precisa 

fazer uma reunião para criar o Edital de Credenciamento Chancelado e também criar o Edital de 



Projetos com recursos existentes no fundo. E, nada a mais havendo a tratar-se tendo tudo  sido 

esclarecido e com uma reunião agenda para a próxima quarta dia 21 de outubro e com a aprovação 

de todos os conselheiros foi encerrada a reunião as 10:34 minutos. E para constar eu, Rosália 

Domingos Liberato Machado (Secretaria Executiva) desse conselho, lavrei a presente ata que após 
lida e aprovada será subscrita pelos membros presentes. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


